



FEDERATION NATIONALE DES ASSOCIATIONS D'USAGERS EN
PSYCHIATRIE

Nationales
A.C.E.
A.I.V.I.
E.S.P.O.I.R

Paris, le 29 janvier 2010

Paris
Le Club des Peupliers
Connexion +
Médiagora
Les Neveux de Rameau
Plazz'arts

La FNAPSY se trouve être l'objet d'une campagne de dénigrement de la part d'une ancienne association adhérente, le GIA. De nombreux interlocuteurs étant contactés, la FNAPSY se doit de répondre.

île-de-France
Alliance
Esqui
Hemisph'èrik
Horizon Soleil
Social Art Postal Club

Tout d'abord, elle dénonce la méthode qui consiste à utiliser des listes Internet pour inonder des destinataires. Cette attitude est déplorable. Quoiqu'il en soit, elle cherche à créer une impression de masse, alors qu'il s'agit uniquement de l'activisme de deux personnes : le président André BITTON et Antoine DUBUISSON membre du comité de parrainage.

Régionales
A.A.P.I.
Alter Egaux
Altitude Gem
Amitié et Partage
L'Arbre de vie
L'Arbre à palabres
L'Arc-en-Ciel
Arrimage
L'Autre Regard
Un Autre Regard
Bel Horizon
Bipolaires 64
Bi-Pôles 31
Le Bon Cap
Le Bout du Tunnel
Cezame
Le Chat qui tousse
Ch'tits Bonheurs
Coop .1 Services
Dép'Agir
Destinée
D.I.R.H.E.
L'Emeraude
En Avant
Entraide Cannes
Entraide et Renaissance
Entre Soi
Gémini
Iceberg
Janus 34
Juste Ensemble
Les Nomades célestes
Nord Mentalités
Oasis
De l'Ombre à la lumière
O.S.E.
Parler c'est vivre
Un Pas en avant
Passage
Le Pas-Sage
Passerelle
Phobies Actions
Plein Pau
Revivre Côte d'Or
Saint-Nazaire
Stop Galère
Le Sympa
Le Temps du lien
U.N.D.M.D.
Vannes Horizons

Le GIA s'est retiré de la FNAPSY pour une raison bien claire : les dirigeants de la FNAPSY ont refusé de suivre le GIA et de s'engager dans des démarches procédurières qui ne correspondent pas à la philosophie de la fédération, telle qu'elle s'exprime par ses statuts, ses écrits et ses résolutions d'assemblée générale.

La FNAPSY entend représenter et défendre les intérêts des usagers, dans le respect de la science et du droit. Elle a la plus grande considération pour l'action des équipes soignantes et le rôle des établissements de santé, ce qui ne remet pas en cause sa volonté, toujours affirmée, de modifier les pratiques et de mieux faire respecter les droits de l'utilisateur.

La FNAPSY n'est jamais intervenue dans les actions du GIA et ne lui a jamais causé le moindre tort. Elle entend continuer son action selon sa propre politique.

En revanche on ne peut comprendre que la priorité absolue du GIA soit de lancer une attaque contre la FNAPSY qui regroupe 65 associations, en créant et entretenant la suspicion par tous les moyens et en procédant à un harcèlement permanent dans tous les domaines.

Claude FINKELSTEIN
Présidente